

Cortex

Communiqué de presse

14 août 2025

Cortex Média lance Empreinte, une nouvelle série qui explore le vivre ensemble à travers les témoignages de personnalités inspirantes !

Dans sa nouvelle série Empreinte, Cortex Média interroge 20 personnalités qui par leur parcours, leur métiers, leurs engagements, œuvrent pour le vivre ensemble. Retrouvez ces témoignages exceptionnels tous les premiers vendredis du mois à partir du 5 septembre 2025, sur [Cortex Média](#) et sur [YouTube](#).

La capacité d'une société à cohabiter harmonieusement, dans le respect de la diversité de chacun est essentielle pour les personnes en situation de handicap. À travers les documentaires, podcasts et diverses productions de Cortex Média, un même sujet commun : le vivre ensemble.

Qu'elles soient directement ou indirectement concernées par le handicap, les personnalités interviewées mènent des actions remarquables en faveur de la cohésion sociale. Chacune œuvre dans un domaine différent, mais poursuivent toutes un même but : favoriser le vivre ensemble.

Dans cette nouvelle série Empreinte, nos invités répondent à la question : « Quelle empreinte souhaitez-vous laisser sur le vivre ensemble ? ». Découvrez leurs réflexions profondes, leurs actions concrètes et les messages puissants qu'ils souhaitent transmettre.

Le coup d'envoi des 4 premiers épisodes de la série :

Épisode 1 :
Toliss'All

5 septembre 2025



Épisode 2 :
Étienne Ghys

3 octobre 2025



Épisode 3 :
Luc Julia

7 novembre 2025



Épisode 4 :
Ludovic Petitdemange

5 décembre 2025



Tous les premiers vendredis du mois sur [Cortex Média](#) et sur [YouTube](#).
Production : Cortex Média (2025)

À propos

Cortex Média est une société de production dédiée à rendre l'information universellement accessible, notamment aux personnes en situation de handicap.

En savoir plus sur [cortex-media.fr](#) et [cortex-media.tv](#).



CONTACT PRESSE

Emeline Bailliet

04 78 79 73 37

emeline@cortex-media.fr